

Pemegang Tongkat Komando Berganti, Kodim 0309/Solok Gelar Tradisi Lepas Sambut Dandim

JIS Sumbar - KOTASOLOK.UPDATES.CO.ID

Jun 17, 2023 - 19:51



SOLOK KOTA - Setelah secara resmi pergantian pemegang tongkat Komando Kodim 0309/Solok melalui upacara Serah terima jabatan (Sertijab) yang dilaksanakan kemaren, Jum'at, 17 Juni 2023 dengan dipimpin langsung oleh Danrem 032/Wbr Brigjen TNI Rayen Obersyl, Kodim 0309/Solok menggelar

tradisi satuan, lepas sambut.

Tradisi satuan lepas sambut Dandim 0309/Solok dari pejabat lama Letkol Arm Hendrik Setiawan, SE, kepada pejabat baru Letkol Inf Aji Satrio, SE, M.Si, beserta Ketua Persit KCK Cabang LXIII berlangsung penuh hikmat di Makodim 0309/Solok Kelurahan VI Suku, Kecamatan Lubuk Sikarah, Kota Solok, Sumatera Barat, Sabtu, 17 Juni 2023.



Kegiatan Tradisi Satuan ini diawali dengan penyambutan pejabat batru oleh Pabung 0309/Solok Mayor Inf Syahrial, dengan pengalungan kain adat kepada Letkol Inf Aji Satrio serta penyerahan handbuket kepada ketua Persit Cabang LXIII Kodim 0309 Ny. Nurry Aji Satri. Setelah itu dilanjutkan dengan hormat jajar dan prosesi Pedang Pora.

Selanjutnya pejabat lama Letkol Arm Hendrik Setiawan diikuti para Perwira, Prajurit, PNS, Honorer Kodim 0309/Solok serta Pengurus dan Anggota Persit KCK Cabang LXIII Dim 0309 memberikan ucapan selamat datang kepada pejabat baru Dandim 0309/Solok Letkol Inf Aji Satrio.

Tradisi ini ditutup dengan melepas pejabat lama Letkol Arm Hendrik Setiawan beserta Ny. Ayu Hendrik Setiawan oleh Dandim 0309/Solok Letkol Inf Aji Satrio didampingi Ketua Persit KCK Cabang LXIII Ny. Nurry Aji Satrio dengan pengalungan selendang dan pemberian handbuket sebagai bentuk kuatnya ikatan silaturahmi antara pejabat lama dengan pejabat baru. Untuk memberikan penghormatan kepada Letkol Arm Hendrik Setiawan, juga dilaksanakan jajar kehormatan oleh regu Jaga.

Selanjutnya Letkol Arm. Hendrik Setiawan akan berpindah tugas ke Kodam 17/Cenrawasih Papua dengan jabatan Wakil Kepala Penerangan (Waka Pendam). Turut serta melepas perwira menengah TNI yang telah mengomandoi Kodim 0309/Solok selama lebih kurang 1 tahun 5 bulan itu, seluruh Perwira, Bintara,

Tamtama, PNS dan Persit KCK Cabang LXIII Dim setempat.

Sebelumnya Pasi pers Kodim 0309/Solok Kapten Inf Walter Nadeak selaku koordinator kegiatan menyampaikan bahwa, tradisi tersebut dilakukan guna membentuk rasa bangga terhadap satuan, baik bagi pejabat/personil yang baru masuk maupun yang dilepas untuk pindah satuan.

Sementara itu, Dandim 0309/Solok Letkol Inf Aji Satrio menyampaikan ungkapan terima kasih atas penyambutan yang diberikan untuknya dan sang istri. Kepada pejabat lama, Letkol Arm Hendrik Setiawan dan keluarga, Letkol Aji menyampaikan selamat bertugas di tempat yang baru serta mendo'akan agar senantiasa sehat dan dalam lindungan TAllah, Tuhan yang Maha Kuasa dalam menjalankan tugas pengabdian kepada Bangsa dan Negara.

Secara terpisah Letkol Arm Hendrik Setiawan juga menyampaikan ucapan selamat bertugas untuk melanjutkan kepemimpinan di Kodim 0309/Solok kepada Letkol Inf Aji Satrio. Kepada keluarga besar Kodim 0309/Solok, Hendrik menyampaikan terima kasih atas kerja sama dan dukungan yang telah diberikan selama dirinya menjabat sebagai Dandim, serta permohonan maaf jika selama Dirinya menjabat terdapat kekurangan maupun kekhilafan.

“Semoga rekan-rekan semua tetap dalam keadaan sehan serta dalam lindungan Tuhan, dan Kodim 0309/Solok semakin baik, maju serta semakindipercaya masyarakat,” pungkasnya.